

Kappel am Krappfeld

17.10.2016, 09:36

# Autolenker prallte ungebremst gegen Stahlfigur



Foto: FF Althofen

**Weil er in der Dunkelheit die Orientierung verloren hatte, fuhr ein Pkw-Lenker (76) aus Treibach Sonntagabend in Kappel am Krappfeld ungebremst in einen Kreisverkehr und prallte dort frontal gegen die Stahlfigur, die den Kreisverkehr ziert...**

Der Pensionist und seine mitgefahrene Ehefrau (75) wurden bei dem Unfall verletzt. Sie mussten beide mit der Rettung ins Unfallkrankenhaus Klagenfurt gebracht werden. Nicht nur am Pkw entstand Totalschaden, auch die mehrere Meter hohe Kunstfigur wurde erheblich beschädigt.

Die Freiwillige Feuerwehr Althofen sicherte die Unfallstelle ab und band die ausgelaufenen Betriebsmittel des Fahrzeuges. Die Bergung des Unfallwracks übernahm ein privates Abschleppunternehmen.